



錦小学校だより



令和7年4月21日発行 第2号 校長 熊崎 夕美子

全校児童511人、元気に楽しく過ごしましょう！



新学期が始まって早や2週間、子どもたちは毎日元気に過ごしています。初夏のように暑い日や、雨が降って少し肌寒い日もあり、この時期は体調が安定しない児童も多く見られます。調節しやすい服装や、水分補給用の水筒を持たせていただきますよう

お願いします。さて、4月14日(月)、運動場で「対面式」を行ないました。上級生の持つお花のアーチをくぐり、2~6年生の前に並んだ1年生。みんなで声をそろえて、「これからよろしくお願いします」と上手に言うことができました。大きな拍手で迎えられ、1年生も集会の隊形に並び、全校児童が初めて揃いました。先生のお話も静かに聞くことができ、すっかり錦小の一員となった1年生。その日の長休時には運動場で楽しく遊ぶ姿が見られました。これから全校児童511人が元気で楽しい学校生活を送れるよう、教職員全員で協力していきます。さて、今週の金曜日、4月25日(金)5時間目は新年度初めての授業参観です。子どもたちの頑張っている様子をご覧いただきたいと思います。6時間目は懇談会を予定しております。たくさんの保護者の方のご来校をお待ちしております。



<4月後半～5月前半の主な予定>

22日(火) 1年生給食開始
24日(木) 尿検査一次
25日(金) 参観(5時間目、13:40～)
懇談(6時間目) ※5年林間説明会



30日(水) 5月7日(水)
4時間授業
8日(木) 1年生5時間授業開始

避難訓練・集団下校

4時間授業

1年生5時間授業開始